

Limitan aún más acceso a Nueva Gerona a causa de la COVID-19

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 12 Marzo 2021 09:19 - Última actualización: Viernes, 12 Marzo 2021 09:19

Escrito por webmaster

Visto: 676



Debido al crecimiento exponencial del número de casos positivos al SARS CoV-2, con 403 infectados desde el 23 de noviembre último, fecha que marcó el inicio del rebrote de la pandemia en el territorio, se limita aún más el acceso a Nueva Gerona, epicentro de la COVID-19. Según Israel Velázquez Batista, director sectorial de Salud Pública, dos mil 222 personas se mantienen en vigilancia epidemiológica y en los últimos 15 días el territorio reporta 116 enfermos y una tasa de incidencia de 139 por cada 100 mil habitantes, la cuarta más alta de Cuba.

A tenor del complejo contexto, el CDM acordó ampliar el área en aislamiento del Consejo Popular 26 de Julio, donde ya suman 85 las personas afectadas por el nuevo coronavirus e incrementar el total de mensajeros y activistas en apoyo al orden interior y organizar mejor la distribución de alimentos en la zona en cuarentena.

El doctor en Ciencias Fidel Vera Bueno, al frente de la delegación territorial del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medioambiente, subrayó en la sesión de trabajo que -según el modelo matemático para la evolución de la pandemia- el territorio vive actualmente el peor escenario epidemiológico.

De acuerdo con el experto se estima que el número de casos debe oscilar de 420 a 480 y la curva apunta más a la última cifra para el 17 de marzo venidero.

Significó Vera Bueno la importancia de extremar las medidas restrictivas y la calidad de su cumplimiento a fin de controlar la situación sanitaria, exhortó a que la vigilancia epidemiológica sea de interés popular y accedan a Nueva Gerona realmente las personas imprescindibles para mantener la vitalidad de la economía.

Limitan aún más acceso a Nueva Gerona a causa de la COVID-19

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 12 Marzo 2021 09:19 - Última actualización: Viernes, 12 Marzo 2021 09:19

Escrito por webmaster

Visto: 676

~~Solo la observancia del paquete de medidas, dictado por el CDM,~~ incidirá en el descenso de manera significativa del número de diagnosticados positivos y en igual proporción disminuirá el ritmo de transmisión de la epidemia, acotó el científico.